
PARTIE OFFICIELLE

COMMUNICATION DE L'ARCHEVÊCHÉ

LA PROPAGATION DE LA FOI

Les paroisses qui n'ont pas encore envoyé leur contribution pour la Propagation de la Foi sont priées de la faire parvenir à l'Archevêché, d'ici au 28 décembre inclusivement. Après cette date, leur contribution ne pourrait paraître dans le compte rendu de cette année.

J.-CL. ARSENAULT, ptre.

PARTIE NON OFFICIELLE

NOËL

Dans la sainte nuit de Noël, le peuple des fidèles s'agenouille au pied d'une crèche, où l'on voit, sur un peu de paille, un pauvre petit enfant, enveloppé de langes ; et le peuple redit, avec les sentiments d'une adoration fervente, les paroles de saint Luc : *Natus est... hodie Salvator mundi.*

Cet enfant, « enveloppé de langes » et « couché dans une crèche », c'est, en effet, le Verbe Divin, le Fils du Dieu vivant, le Créateur du monde et le Rédempteur des hommes ; et les fidèles sont dans une sainte allégresse, en cette solennité de Noël, de pouvoir témoigner publiquement leur amour et leur adoration à cet Enfant, qui est Dieu et qui a daigné, pour sauver le genre humain de l'esclavage du péché, s'abaisser jusqu'au-dessous des Anges : *minuisti eum paulo minus ab Angelis.*

Au Dieu tout-puissant, au Verbe Incarné, à l'Enfant-Jésus, Fils du Très-Haut et Fils de Marie, « devant qui toutes les nations sont comme si elles n'étaient pas » et qui, cependant, a voulu naître sur la paille, pour nous sauver et pour nous donner l'exemple de l'humilité et du sacrifice, honneur, louange et adoration !

LA DIRECTION.